

20 décembre 2006 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Propos de M. Jacques Chirac, Président de la République, sur la quatrième génération des réacteurs électronucléaires, à Paris le 20 décembre 2006.

Dans un contexte marqué par les prix élevés du pétrole et du gaz et par la menace du réchauffement climatique, il est nécessaire de conforter notre filière nucléaire.

Avec CEA, AREVA, EDF, nous disposons d'atouts majeurs.

Pour être à la pointe des évolutions et des besoins, j'ai souhaité qu'un prototype de 4e génération soit construit en France. La 4e génération produira encore plus d'énergie, encore moins de déchets et sera encore plus sûre.

C'est dans le même esprit que j'ai voulu que la France accueille le projet mondial ITER afin de positionner notre pays au premier rang des recherches sur l'énergie du futur.